

## Alejandro Fernández ayudará a damnificados

<http://www.cfanesspectaculos.com/personalidades/item/61483-ayudar%C3%A1-alejandro-fern%C3%A1ndez-a-damnificados> Alejandro Fernández se sumó a los famosos que han anunciado su apoyo económico a los damnificados que han dejado las tormentas Ingrid y Manuel. El cantante mexicano, al igual que Eugenio Derbez dio la noticia mediante un noticiero televisivo donde indicó que aportará una donación representativa sin especificar el monto. "Hoy México más que nunca necesita de nosotros, de nuestra fuerza y nuestros valores. Siempre que los mexicanos estamos en problemas hemos demostrado que si nos unimos podemos salir adelante", dijo El Potrillo para invitar a todos los habitantes del país a unirse a esta causa. Fernández dijo querer devolver a México parte de lo que le ha dado: "Veo las caras de todas estas familias y he estado pensando cómo poder ayudar (...), poner un poquito de mi parte y poner un poquito de lo que México me ha dado", comentó. hará una donación por cada seguidor que tenga en Twitter. #todospodemosapoyar #mexicounido muchas familias necesitan de nuestra ayuda" Para más información de ALEJANDRO FERNÁNDEZ visita NUESTRO FORO y [www.alejandrofernandez.com](http://www.alejandrofernandez.com) <http://twitter.com/alexoficial> <http://www.facebook.com/alejandrofernandezoficial>

[www.universalmusica.com/alejandrofernandez](http://www.universalmusica.com/alejandrofernandez)